

WP4.4.-Ä10 [modÜ] Arbeitsmarkt fair gestalten.

Antragsteller*in: LAG Gesundheit & Soziales

Beschlussdatum: 26.05.2021

Text

Von Zeile 27 bis 28 einfügen:

Ausnahme. Privatisierungen, vor allem auch der medizinischen Infrastruktur in M-V, haben auch den Vergütungen und der Tarifbindung deutlich geschadet.

Junge Menschen sind unsere Zukunft, wir müssen ihnen einen guten Start in das Berufsleben ermöglichen. Obwohl in M-V derzeit viele Ausbildungsstellen nicht besetzt werden können, gibt es immer noch viele junge Menschen, die keine Chance für eine Berufsausbildung bekommen oder die ihnen angebotenen Chancen nicht wahrnehmen können. Das wollen wir ändern!

Begründung

Die Thematik Ausbildung war an dieser Stelle bislang nicht enthalten, gehört aber hier hin. Einerseits ist es in MV aktuell nicht möglich, die vorhandenen Ausbildungsstellen zu besetzen, andererseits finden nicht alle jungen Menschen eine ihren Talenten und Wünschen entsprechende Ausbildungsstelle. Das müssen wir ändern!

Wir müssen allen jungen Menschen in MV eine Perspektive bieten und den Fachkräftemangel auch durch Ausbildung bekämpfen.

Unterstützer*innen

Stefan Burger (KV Schwerin)